Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 124 m2
Référence 4514
Prix 399 000 €

Auribeau-sur-Siagne
Maison a vendre (06810)

www.maisonsetappartements.fr
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Logée dans un village provencal de caractere du Xl éme siécle, cette maison au
calme absolu d'une superficie totale de 130 m2 habitable (124,28 m2 carrez), est

composée d'une maison principale de 98 m2 et de deux studios indépendants. Elle

était anciennement I'annexe de I'ancien hoétel 4* luxe « la vignette haute ». Ce bien

entierement rénové, a la décoration soignée avec des objets et mobiliers chinés, se
dresse fierement sur les rues pavées de cette charmante commune. Des I'entrée,
une majestueuse porte en bois s'ouvre sur un sas menant a trois espaces

indépendants fermées par des portes ...

-l -
R ATYPIQUES

Housed in a provencal village of character from the 12th century, this house in
absolute calm with a total surface area of 130 m2 (124.28 m2 carrez), is made up
of a main house of 98 m2 and two independent studios. It was formerly the annex
of the former 4* luxury hotel 'la vignette haute'. This completely renovated property,
carefully decorated with antique objects and furniture, stands proudly on the
cobbled streets of this charming town. From the entrance, a majestic wooden door
opens onto an airlock leading to three independent spaces closed by remarkable

doors. On the left, a travertine ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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